



Messi y el ladrillazo en la cabeza

Felipe Izquierdo

Abogado

5 de diciembre de 2014

El mismo día que conocemos que el Comité de Competición de la RFEF ha confirmado la tarjeta amarilla a Messi, nos enteramos de la muerte en Argentina de un futbolista tras recibir un ladrillazo en la cabeza.

El futbolista fallecido estaba disputando el pasado sábado un partido de regional.

Vista la agudeza de nuestro comité de competición, **si en vez de recibir Messi el impacto de un botellín de agua u objeto similar, hubiera recibido el de un ladrillo, es obvio que el trencilla Fernández Borbalán le hubiera mostrado dos tarjetas amarillas y la consiguiente tarjeta roja**, pues el tiempo que Messi hubiera necesitado para recuperarse evidentemente hubiera sido superior.

En ese último caso, lógicamente el ínclito comité de competición hubiera ratificado la sanción y con suerte no se la tendrían que notificar en el campo santo.